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ai negozianti, nel centro storico cittadino
il 15 luglio scorso. 

abbandonare è crudele e disumano!
in estate si verifica ogni anno il feno-
meno dell’abbandono dei propri animali
domestici. si desiderano, si acquistano,
si accudiscono e poi, quando si parte
per le vacanze non si sa a chi affidarli e
si abbandonano. È crudele e criminale!
non sono pezze da usare al bisogno e
poi gettare. sono essere viventi che, se
abbandonati, rischiano di morire di
stenti. se scegli di avere un cane o un
gatto o altro animale in casa, prenditene
cura sempre.

Lavori in corso
non si fermano i diversi cantieri aperti
in città, dopo la sistemazione di piazza
Carabelli, attesa da decenni, della via
Cesare Battisti e dei marciapiedi del-
l’alzaia, che sono completamente rifatti.
si è proseguito con la segnaletica oriz-
zontale e verticale. Poi i lavori al ponte
pedonale tra le cascine guardia di sopra
e guardia di sotto. Un intervento che
avevamo sollecitato da tempo e che il
Consorzio Villoresi ha eseguito con fondi
regionali. Entro il prossimo anno vorrei
riuscire a intervenire con la riqualifica-
zione del Ponte della Filata. 
Proseguono anche gli interventi di ri-
qualificazione dell’illuminazione pub-
blica, sulla quale ho deciso di procedere
anche con le pesanti sanzioni previste
dal contratto sottoscritto con il gestore. 

trasporto pubblico con la nuova m4
Dopo un lungo confronto tra le diverse
amministrazioni, finalmente è stata ac-
colta la linea che avevo suggerito fin
dall’inizio: ogni ente deve fare la sua
parte. non si può pensare a uno studio
di fattibilità, senza un preciso impegno
anche della Regione e di Città metropo-
litana. Così è stato e nei giorni scorsi ab-
biamo firmato un accordo per l’avvio
della prima fase dello studio di fattibilità.
su circa 140mila euro di costo, il nostro
Comune ne sosterrà 12mila e non, come
prospettato in un primo momento, quasi
il triplo. Un investimento sostenibile, con
un preciso impegno che abbiamo chiesto
a tutti gli enti coinvolti: si faccia un ra-
gionamento complessivo sul trasporto
pubblico di superficie per potenziare i
collegamenti, altrimenti si rischierà di
avere le carrozze della M4 vuote. 

nidi gratis per le famiglie e scuola
in una delle ultime riunioni di giunta
abbiamo deciso di aderire anche que-
st’anno alla misura “nidi gratis” proposta
da Regione Lombardia. Un aiuto im-
portante per le famiglie, che viene in-
tegrato con fondi comunali. 
in tema di scuola, nelle prossime pagine
leggerete la nostra netta contrarietà
all’ipotesi di chiusura della scuola Curiel.
L’ho detto con estrema chiarezza sia al
dirigente del Comprensivo Copernico
sia al provveditore agli studi di Milano.

Filippo Errante
sindaco

in agosto e settembre Corsico
è ricca di attività

L’estate porta con sé il caldo, l’afa, ma
anche la necessità di spensieratezza.
Per questo, fin da quando sono stato
eletto nel 2015, mi sono posto, insieme
agli assessori della mia giunta, l’inter-
rogativo su come potessimo offrire mo-
menti di svago a chi, per varie ragioni,
rimane in città ad agosto. È nata così
una festa d’estate in collaborazione con
i commercianti. Un’iniziativa che ha ri-
scosso, fin da subito, grande interesse
tra le persone, tanto che abbiamo re-
plicato l’anno scorso e la riproponiamo
anche nel 2017. Un successo che è
stato contagioso, visto che anche il vi-
cino Cesano Boscone ha deciso di fare
lo stesso. ne sono contento, perché
nessuno deve sentirsi solo nei mesi
estivi, anche a Ferragosto. 

appuntamenti fino al 19 agosto
a Corsico proseguiranno fino al 19 ago-
sto serate di musica e danza al parco
degli alpini d’italia, una delle aree verdi
più grandi della nostra città. Una sor-
presa anche il 15, che per i cattolici è la
giornata dell’assunzione di Maria. tempo
permettendo, perché purtroppo le pre-
visioni non sono le migliori. 
sono però convinto che le persone ab-
biano voglia di uscire di casa, di stare
in compagnia, di divertirsi, di chiac-
chierare. ne è stata una dimostrazione
l’enorme successo di “Corsico sotto le
stelle” che abbiamo organizzato, insieme
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sicurezza: più 
mezzi e più agenti
oggi iL CoManDo DELLa PoLizia LoCaLE ha a DisPosi-
zionE DUE nUoVE PattUgLiE attREzzatE PER iL Con-
tRoLLo DEL tERRitoRio. DoPo LE QUattRo assUnzioni,
PREVistE aLtRE DUE nEi PRossiMi MEsi

già all’indomani della sua elezione, il
sindaco Filippo Errante aveva chiesto
di avviare le procedure per l’assunzione
di quattro nuovi agenti, che ora stanno
seguendo il percorso per essere inseriti

con tutte le loro funzioni nel corpo
della polizia locale. “avevo anche voluto
- spiega il primo cittadino - che venisse
ripristinato il servizio in motocicletta,
visto che c’erano nella rimessa del co-

mando quattro mezzi inutilizzati da
tempo per mancanza di personale.
ora sono arrivate due nuove auto, che
potranno essere utilizzate per poten-
ziare il pattugliamento sul territorio”. 
si tratta di due giulietta alfa Romeo
1600 turbo diesel, che verranno im-
piegate nelle azioni di pronto inter-
vento. Le altre in dotazione saranno
invece maggiormente destinate ai con-
trolli nei quartieri e per altre attività di
servizio. L’investimento complessivo è
stato di 32mila euro. 
“naturalmente - sottolinea l’assessore
alla sicurezza sergio Di giovanni - le
due nuove auto consentiranno di ac-
crescere l’efficienza e l’efficacia delle
azioni di controllo. Però questo deve
andare di pari passo con l’aumento
degli uomini, senza i quali i mezzi,
anche estremamente moderni e dotati
di attrezzature all’avanguardia, non
possono muoversi. La soddisfazione
per avere oggi pattuglie con perfor-
mance maggiori rispetto a quelle che
erano in dotazione sarà quindi com-
pleta nel momento in cui riusciremo
a far crescere l’organico di almeno altre
due unità nei prossimi mesi. Fermo
restando che l'incremento delle risorse
umane per la polizia locale - conclude
l’assessore - dovrà proseguire con al-
trettanta determinazione anche nel
2018”.

intestataria Di 600 veiCOLi
Un lavoro d’indagine portato avanti dal comando della polizia locale, in particolare dalla
pattuglia Delta 21, ha permesso di individuare e denunciare una donna di 28 anni che risulta
intestataria di oltre 600 veicoli. sono tutti registrati tra Milano e genova. Uno di questi ha
causato un incidente a Corsico a metà luglio, una domenica mattina ed era, come spesso
avviene in questi casi, senza assicurazione.

La collaborazione
con il Rotary, che
si è ulteriormente
rafforzata nel 2016
in occasione dell’i-
niziativa che ha
permesso di portare a Corsico l’auto
della scorta del giudice giovanni Fal-
cone, completamente distrutta dal-
l’esplosione della strage di Capaci, è
proseguita anche quest’anno. in par-
ticolare, in occasione della cerimonia
di inaugurazione del nuovo largo
Quarto savona Quindici, il distretto
2041 di assago Milano Fiori - rappre-
sentato da adalberto e Luigi Valenti -
ha presenziato la cerimonia e offerto
un contributo alla manifestazione,
per l’alto valore simbolico in nome
della legalità. 

grazie rOtary

Ubriachezza molesta e continui disturbi della quiete pubblica. i cittadini
esasperati hanno contattato il comando della polizia locale, che è intervenuto
e, dopo una serie di controlli nella zona, ha sanzionato due esercizi
commerciali nei pressi di via sant’adele. ottomila euro per non aver
rispettato norme igieniche e altre prescrizioni previste per chi vende cibi e
bevande. 
"non si fanno sconti a nessuno. Chiunque gestisca un negozio, sia italiano
sia straniero, deve rispettare le leggi. altrimenti si interviene e si sanziona"
dice il sindaco Filippo Errante.
in particolare a intervenire sono stati gli agenti del nucleo repressione
frodi della polizia locale.

Ottomila euro di sanzioni
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variazione di bilancio per 
maggiori investimenti

Entro il 31 luglio le amministrazioni
comunali devono dare atto del per-
manere degli equilibri di bilancio op-
pure, in caso negativo, provvedere ad
adottare le misure necessarie a ripri-
stinare il pareggio nel caso i dati della
gestione finanziaria facciano prevedere
un disavanzo, a ripianare eventuali
debiti e ad adeguare il fondo crediti
di dubbia esigibilità nel caso di gravi
squilibri nella gestione degli incassi
sui residui e sulla competenza. 

Bilancio in equilibrio
i dati della gestione finanziaria del
Comune non fanno prevedere un di -
savanzo di alcun tipo o alcun squilibrio
della gestione di competenza, di cassa,
o nella gestione dei residui e l’entità
dell’accantonamento al fondo crediti
di dubbia esigibilità risulta congruo.
Dati che trovano conferma nei para-
metri di riferimento previsti dalla nor-
mativa nazionale. 
“Dopo avere preso atto della stabilità
economica dell’ente - sottolinea l’as-
sessore silvia scurati - abbiamo effet-
tuato una variazione di bilancio che
di fatto consentirà di proseguire nella
realizzazione di progetti importanti
per l’ente e per la collettività”.

Le entrate
Le maggiori entrate, relativamente al
2017, sono date dal recupero effettivo
dell’iCi/iMU (pari a 105.100 euro), dai
trasferimenti statali (fondo di solidarietà
pari a 177.937 euro) e dall’ottimo stato
di salute delle farmacie comunali
(292.319 euro). Parte di queste entrate,
oltre a una quota dell’avanzo di bi-
lancio, è servita a finanziare le uscite,
sia in parte corrente che in conto ca-
pitale, e quindi concretizzando gli im-
pegni che l’amministrazione comunale

si è assunta all’interno del DUP (docu-
mento unico di programmazione). 

La digitalizzazione del Comune
“i maggiori investimenti - spiega l’as-
sessore scurati - riguardano la digita-
lizzazione, con la messa in sicurezza
di tutto il sistema informatico e l’in-
cremento del numero dei computer.
Una misura non più rinviabile: basti
pensare che oltre il 50% delle circa
213 postazioni ha più di dieci anni.
Entro la fine dell’anno, inoltre, terminerà
la fase sperimentale e diventerà defi-
nitiva la digitalizzazione degli atti del
Comune, assieme alla carta di identità
elettronica e all’anagrafe nazionale
della popolazione residente e dei pa-
gamenti on-line. in campo vi è anche
l’impegno a chiudere, entro l’anno,
l’accordo con la Città metropolitana
per connettere, attraverso la fibra
ottica, tre sedi comunali per poi com-
pletare la connessione degli altri due
edifici entro il 2018”.

il verde pubblico
Un altro settore importante è quello
del verde pubblico, con investimenti

DigitaLizzazionE, VERDE PUBBLiCo E soCiaLE sono i PRinCiPaLi sEttoRi in CUi VER-
Ranno iMPiEgatE LE RisoRsE, DanDo CosÌ sEgUito agLi iMPEgni PREsi nEL DoCUMEnto
UniCo Di PRogRaMMazionE

connessi al nuovo appalto e alla ma-
nutenzione ordinaria e straordinaria,
che comprendono il taglio dell’erba,
delle siepi e la potatura delle piante. 

il sociale
La variazione di bilancio ha messo in
campo nuove risorse per il sociale,
con un impegno di spesa maggiore
(con un aumento di 114mila euro) per
quanto concerne il ricovero di minori,
le prestazioni per il servizio di tutela
dei minori, il ricovero di disabili e l’affi-
damento a famiglie. 

gli altri interventi
saranno inoltre messi in cantiere altri
piccoli e grandi interventi che riguar-
deranno la viabilità, la manutenzione
delle strade, la sistemazione dei parchi
e delle aree giochi, l’acquisto di mobili
e arredi per le scuole e il sostegno del
diritto allo studio.
“siamo soddisfatti - conclude l’assessore
scurati - perché con questo ulteriore
passaggio si potrà dare sempre più
concretezza ai progetti messi in campo
dall’amministrazione per modernizzare
e cambiare il volto di Corsico”. 

Domenica 22 ottobre tutti gli iscritti alle liste
elettorali della Lombardia sono chiamati al
voto per il referendum consultivo. Le urne sa-
ranno aperte dalle 7 alle 23. il voto si esprimerà
scegliendo tra le opzioni sÌ, no o scheda
bianca. non è previsto un quorum, cioè un nu-
mero minimo di votanti affinché il referendum
sia valido.
Con questa iniziativa si vuole verificare se gli
elettori desiderano che la Regione “intraprenda
le iniziative istituzionali necessarie per richiedere allo stato l’attribuzione di ul-
teriori forme e condizioni particolari di autonomia, con le relative risorse”, pur
restando nel quadro dell’unità nazionale. 

referendum per l’autonomia
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giancarlo Perego, l’artigiano
degli stampi per vetreria

“Quando vado in ditta non mi interessa
vedere le macchine, ma i miei uomini”.
giancarlo Perego a 82 anni non ha
perso l’entusiasmo dei primi tempi. E
sa bene, come tutti i grandi imprenditori,
che il successo di un’azienda si fonda
su coloro che ogni giorno timbrano il
cartellino e lavorano nella consapevo-
lezza che i proprietari sono sempre in
mezzo a loro, a sporcarsi le mani con il
grasso delle macchine. 
“È stato un grande piacere accoglierlo
nel mio ufficio prima - racconta il sindaco
Filippo Errante - e far visita alla sua
azienda poi, assieme agli assessori silvia
scurati, sergio Di giovanni e amos Pen-
nati. Una bella storia iniziata a Corsico
53 anni fa. Un motivo che riempie di
orgoglio la nostra città”. 
il proprietario della giancarlo Perego
spa, che oggi conta 130 dipendenti tra
lo stabilimento di trezzano sul naviglio
e quello in Croazia, inizia molto presto
a lavorare, prima in officina e poi al-
l’ufficio tecnico dove, già a 18 anni, di-
segnava i modelli degli stampi per l’in-
dustria del vetro. “il mio papà - racconta
Perego - mi mandò in una vetreria di
trezzano quando avevo 15 anni e ci
sono rimasto per 17 e, nel frattempo,
ho aperto il mio laboratorio”. 
nato al quartiere Ronchetto di Milano,
in cui ha trascorso la sua infanzia, gian-
carlo Perego si è trasferito a Corsico
dopo il matrimonio. Qui, in via dei Fras-
sini 6 ha aperto il suo primo laboratorio.
Era uno scantinato dove sono riusciti a
lavorarci in 16. 
L’imprenditore, insignito del titolo di
Cavaliere dal Presidente della Repubblica
nel corso di una cerimonia che si è
svolta in prefettura alla presenza del-
l’assessore sergio Di giovanni, ha otte-
nuto la sua prima licenza il 24 maggio
del 1965. il sindaco di allora firmò l’au-
torizzazione per “l’esercizio di attività

artigianale di stampi per vetreria” iniziata
nello scantinato di casa sua, un anno
prima. tanto che nel 2014 sono stati fe-
steggiati i 50 anni di attività. Due anni
fa ha anche ricevuto un riconoscimento
dal governatore della Lombardia Roberto
Maroni.
oggi la giancarlo Perego spa esporta
in tutto il mondo. L’85% fuori dall’Europa.
ha 75 dipendenti nello stabilimento
trezzanese, dove vengono realizzati gli
stampi per le bottiglie, e 40 in Croazia,

ha ottEnUto La LiCEnza iL 24 Maggio 1965 PER EsERCitaRE nEL sUo PRiMo LaBoRa-
toRio in Via DEi FRassini 6 a CoRsiCo. oggi La sUa Ditta È Una sPa ChE EsPoRta in
tUtto iL MonDo. È stato insignito DEL titoLo Di CaVaLiERE DELLa REPUBBLiCa

dove invece si costruiscono gli accessori.
ha uffici commerciali anche in argentina.
Produce circa 4.500 stampi ogni mese
e con le due nuove macchine in arrivo,
con tecnologia tedesca e giapponese,
punta a 5.000. 
anche se giancarlo Perego segue per-
sonalmente le attività della sua azienda
dalle 7 del mattino fino alle 7 di sera,
oggi è il figlio Leonardo a occuparsi di
tutte le attività. “È il numero uno della
mia azienda”, dice con orgoglio.

È aperto il bando “ivano Becchi” promosso dalla fondazione Banca del
Monte di Lombardia, in collaborazione con UBi Banca, per premiare i
giovani lombardi più meritevoli. il bando infatti finanzia in modo totale e
gratuito le spese per un percorso di formazione pratico-lavorativa persona-
lizzato (la proposta deve essere elaborata dallo stesso candidato), da
svolgere presso imprese, associazioni, istituti universitari o di ricerca, scuole
e pubbliche amministrazioni, in italia - di regola fuori dalla Lombardia - o in
altri Paesi. La durata di un percorso non potrà superare i sei mesi.
Possono partecipare i giovani di età compresa tra i 18 e i 36 anni.
Le iscrizioni on-line sul sito della Fondazione (www.fbml.it/bando-e-rego-
lamento-it.aspx) saranno aperte fino alle ore 13 del 15 novembre. 

Bando "ivano Becchi" 
per giovani lavoratori
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m4: tutti d’accordo
sulla linea di Corsico
iL 26 LUgLio sCoRso, in Una RiUnionE sVoLtasi a MiLano,
È stato ConCoRDato L’aVVio DELLE PRoCEDURE PER Lo
stUDio Di FattiBiLità, sEConDo i CRitERi inDiCati DaL sin-
DaCo FiLiPPo ERRantE

tutti gli enti coinvolti contribuiranno
alla realizzazione dello studio di fatti-
bilità relativo al prolungamento della
metropolitana 4. È quanto aveva chie-
sto fin dall’inizio il sindaco Filippo Er-
rante che, insieme all’assessore alle
Politiche ambientali e mobilità Lucia
Lucentini, ha partecipato a una ri-
unione svoltasi il 26 luglio scorso nella
sede del comando della polizia locale
di Milano. “sono soddisfatto dell’in-
contro di oggi – evidenzia il sindaco
– perché, come auspicato fin dall’inizio,
c’erano intorno al tavolo tutti i soggetti
istituzionali coinvolti. Quindi non solo
i nostri Comuni del sud-ovest milanese,
ma anche Città metropolitana e Re-
gione Lombardia. Un primo passo
per la definizione dello studio di fat-
tibilità, che però dobbiamo impe-
gnarci, fin da ora, a rendere un vero
strumento di lavoro affinché il progetto
di prolungamento della M4 possa di-
ventare realtà. nello stesso tempo,
credo sia urgente verificare anche i
collegamenti con le prime fermate
che saranno già pronte fra qualche
anno, in modo da abituare i nostri
cittadini a utilizzare maggiormente i
mezzi pubblici, migliorando sensibil-
mente la qualità dell’ambiente e ri-
ducendo il problema del traffico”.
il prossimo passo sarà l’approvazione
degli atti necessari per affidare a MM
la prima fase del progetto di fattibilità
tecnica ed economica. Regione Lom-
bardia stanzierà 70 mila euro, il Co-
mune di Milano 35 mila euro, i Comuni
di Buccinasco e Corsico 12 mila euro
e il Comune di trezzano sul naviglio
11 mila euro.
nello studio saranno valutati differenti
scenari, verificando la fattibilità, tecnica
ed economica dei prolungamenti pro-
posti, per poi procedere all’analisi
della domanda-offerta e dei costi-be-
nefici, per individuare la scelta migliore. 
“Vogliamo accorciare le distanze fra
Milano e i Comuni dell’area metro-
politana – ha detto Marco granelli,
assessore alla mobilità e ambiente
del Comune di Milano – e incoraggiare
l’abbandono dell’uso dell’auto privata:
per questo, è necessario sviluppare
la rete del trasporto pubblico”.

appena è stato informato dell’ipotesi di non attivare una classe prima nella
primaria Curiel e di trasferire tutte le prime nel complesso scolastico del
quartiere giorgella, a luglio il sindaco Filippo Errante ha voluto incontrare,
assieme ai vertici del Comprensivo Copernico, anche il provveditore agli
studi di Milano, Marco Bussetti. 
“non attivare una prima nella primaria Curiel - ha dichiarato il sindaco - vuol
dire decretare la chiusura della scuola. Una prospettiva che non voglio pren-
dere in considerazione”
La situazione è questa: le classi prime alla Copernico passeranno da 4 a 5,
perché è cresciuto il numero di iscritti. La prima in Curiel ha 8 bambini, di
cui 7 stranieri e 1 italiano. Un andamento che non si discosta molto dal-
l’anno scorso, quando in prima erano in 10. La direzione del Comprensivo
ha quindi prospettato di trasferire tutti i piccoli alla Copernico, anche se ha
confermato che l’autorizzazione per l’attivazione di una prima nella prima-
ria del quartiere Lavagna è stata ottenuta. nel plesso attualmente ci sono
una seconda, con dieci iscritti, una quarta e una quinta con circa diciotto
alunni. 
“non voglio entrare nel merito dell’organizzazione scolastica – ha precisato
il sindaco – perché rispetto l’autonomia prevista dalla legge. Però non posso
evitare di rimarcare con forza la necessità che anche le istituzioni che si oc-
cupano dell’educazione dei nostri piccoli si impegnino a garantire il man-
tenimento del presidio educativo del quartiere Lavagna, accrescendo, se
necessario, anche il percorso formativo, al fine di garantire un più elevato
livello di preparazione nell’affrontare la scuola media”.

La scuola Curiel non va chiusa!
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da venerdì 25 agosto a lunedì 11 settembre
area ex Stella
PaRCo DiVERtiMEnti
gioRnatE sPECiaLi
· martedì 5 e mercoledì 6, dalle ore 15 alle ore 19 

“due biglietti al costo di uno”
· mercoledì 6, dalle ore 10 alle ore 12 

“festa dei diversamente abili” 
· lunedì 11, sconti vari sulle attrazioni 

da sabato 2 a domenica 10 settembre  
scuola dell’infanzia di via Dante
MostRa CoLLEttiVa Di PittURa
a cura dell’associazione gaC
(apertura sabato e domenica 
dalle 9 alle 12 e dalle 15 alle 19.30) 
domenica 10 settembre, ore 17.30
PREMiazionE DEL 43° ConCoRso Di PittURa a tema li-
bero rivolto a tutti gli amici appassionati di pittura di ogni
tendenza e con qualsiasi tecnica 

sabato 2 settembre
anfiteatro di via Verdi, parco degli Alpini d’Italia
alle ore 20 
EsiBizionE Di Danza E aniMazionE
a cura dell'associazione Rock Dance

domenica 3 settembre
Fontana dell'Incontro
dalle ore 9 alle 19
MERCatino “aRti E MEstiERi”
via Nenni/via Togliatti 
dalle ore 7 alle 18
“PULCi E non soLo”

giovedì 7 settembre
oratorio S. Luigi
• alle ore 20.30 PREsEntazionE DELL’oRatoRio 

E saLUto DELLE aUtoRità
• alle ore 21 s. MEssa Con iL VEsCoVo aUsiLiaRE

da venerdì 8 a domenica 10 settembre 
oratorio S. Luigi
FEsta in oRatoRio

via Cavour/via Pascoli
PEsCa Di BEnEFiCEnza 
a cura di g.U.P.i.h.
(venerdì dalle 14 alle 24, sabato dalle 8 alle 24, 
domenica dalle 8 alle 23)

da venerdì 8 a lunedì 11 settembre 
via Monti 4
MostRa E VEnDita Di ManUFatti
a cura dell’associazione san Vincenzo De Paoli
(venerdì dalle ore 16, sabato, 
domenica e lunedì dalle 9 alle 12 e dalle 15 alle 19)

venerdì 8 settembre 
RSA Il Naviglio in via Alzaia Trento 1
alle ore 10
gita in BattELLo
degli anziani del centro diurno “g. Perversi” 
da Corsico alla Darsena 

sabato 9 settembre
centro storico/Fontana dell’Incontro
dalle ore 10  
• aUtoEMotECa DELL’aVis
• stanD assoCiazionE BEnny’s BanD
• stanD CRoCE Rossa itaLiana PER RaCCoLta FonDi
• stanD DELL’assoCiazionE noi Di CoRsiCo
• stanD aiDo
• dalle ore 10 alle 21 RaCCoLta FonDi

a scopo benefico a cura di Lions Club
• dalle ore 16.30 alle 18.30 LaBoRatoRio PER BaMBini  

a cura dell’associazione ya ya

via Alzaia Trieste 4 
• dalle ore 14 alle 18 PaLo DELLa CUCCagna 

in collaborazione con Lazzaroni Legnami Corsico, France-
schi costruzioni Corsico e Borello autotrasporti, per info
e iscrizioni: cultura@comune.corsico.mi.it

• gaRE Di nUoto gRan FonDo
ore 14 partenza 24,5 KM Cassinetta di Lugagnano-Mi-
lano/Darsena (a favore di corrente)
ore 15 partenza 14 KM gaggiano-Milano/Darsena (a fa-
vore di corrente)
ore 16 partenza 3 KM Milano (Canottieri Milano)-Mi-
lano/Darsena (a favore di corrente)

PREMiazioni aLL'aRRiVo DELL'ULtiMo ConCoRREntE
in DaRsEna

via Cavour
dalle ore 16 alle 23
WatER tRUCK 
camper della casa dell’acqua a disposizione dei cittadini
anfiteatro di via Verdi, parco degli Alpini d’Italia
dalle ore 21
sERata DanzantE 
a cura dell’associazione Benny’s Band

domenica 10 settembre
chiesa SS. AA. Pietro e Paolo
ore 10
s. MEssa 

via Verdi 
dalle ore 9 alle 23
FiERa
centro storico 
dalle ore 10
• stanD DELL’assoCiazionE BEnny’s BanD
• stanD CRoCE Rossa itaLiana PER RaCCoLta FonDi
• stanD DELL’assoCiazionE noi Di CoRsiCo
• stanD aiDo



• dalle ore 10 alle 21 RaCCoLta FonDi
a scopo benefico a cura di Lions Club

• dalle ore 16.30 alle 18.30 LaBoRatoRio PER BaMBini  
a cura dell’associazione ya ya

via Manzoni 
dalle ore 9 alle 20 
stanD DELL’assoCiazionE “i CREatiVi”

via Cavour/Pascoli
dalle ore 9 alle 12.30 e dalle 16 alle 19.30 
stanD DEL ContRoLLo DELLa Vista 
a cura di “ottica Dell’osa”

chiesa SS. AA. Pietro e Paolo
dalle ore 20.45 
PRoCEssionE
accompagnata dal Corpo musicale Città di Corsico

parco di viale della Resistenza
ore 22.30 
FuOCHi D’artiFiCiO

lunedi 11 settembre
chiesa SS. AA. Pietro e Paolo  
Ore 20.45
PRoCEssionE fino al cimitero e santa messa in suffragio
per tutti i defunti della città

da sabato 9 a giovedì 14 settembre
sala “La pianta”
MostRa CoLLEttiVa D’aRtE 
E PREMiazioni DEi VinCitoRi DEL ConCoRso  
a cura del gruppo Cesare Frigerio 
inaugurazione sabato 9, ore 17.30
(apertura mostra: dal martedì al venerdì dalle 16 alle 19,
sabato e domenica dalle 10 alle 12.30 e dalle 15 alle 19)

da venerdì 15 a domenica 17 settembre 
sala “La pianta”
MostRa “aRtigianato – VECChi MEstiERi”
a cura di Coop Lombardia
inaugurazione venerdì 15, ore 19.30 con il
ConCERto: RoManzE E aRiE DELL’ottoCEnto itaLiano
- “DUo ChitaRRa CLassiCa”

venerdì 15 settembre
parco Cabassina
dalle ore 21
sERata DanzantE 
a cura del Circolo culturale Lavagna 
in collaborazione con l’associazione Benny’s Band

sabato 16 settembre
oratorio S. Luigi 
dalle ore 14
toRnEo Di sCaCChi 
a cura del Circolo scacchi Corsico in collaborazione con la
parrocchia ss. aa. Pietro e Paolo
il torneo è aperto a tutti e gratuito
sagrato chiesa SS. AA. Pietro e Paolo
ore 21
ConCERto
del Corpo musicale Città di Corsico
(in caso di maltempo l’iniziativa si svolgerà in chiesa) 

domenica 17 settembre
parco Travaglia 
dalle ore 9 alle 19
La FELiCità…sCoDinzoLa
una giornata di aggregazione, educazione, aiuto per chi ha

un cane e per chi si vuole avvicinare a questo mondo 

via Nenni/via Togliatti 
dalle ore 7 alle 18
“PULCi E non soLo”
Fontana dell’Incontro 
dalle ore 13
a taVoLa in Piazza 
a cura dell’associazione Marinai d’italia 
centro civico Giorgella
ore 16
iL PaRCo DELLE FaVoLE 
a cura dell’associazione Comteatro
favole per bambini dai 4 ai 10 anni, a seguire merenda offerta
dall’associazione ricreativa culturale 3a età giorgella
centro Falcone
dalle ore 15 alle 20
PoMERiggio DanzantE 
a cura dell’associazione aUsER - esibizione della squadra na-
zionale di boogie woogie dell’associazione Benny’s Band
teatro di via Verdi
ore 21
sPEttaCoLo tEatRaLE “Una BaLLata PER MiLano” 
della compagnia “teatro de gli incamminati” organizzato
dalla Protezione civile per la raccolta fondi a favore del pro-
getto di ricostruzione di un centro socio-ricreativo nel Co-
mune di accumoli (Ri)

martedì 19 settembre
sala “La pianta”
Ore 21
PREVEniRE: Una sCELta Di Vita 2° incontro 
“non c’è età per la prevenzione cardio-vascolare”
con il prof. stefano Carugo, direttore unità operativa cardio-
logia, ospedale s. Paolo di Milano

venerdì 22 settembre
Fontana dell’Incontro
ore 21
ConCERto dei LiVa
Vasco&Liga Cover Band

sabato 23 settembre
centro storico
dalle ore 10 alle 22
LaBoRatoRio CREatiVo E PREsEntazionE attiVità 
dell’associazione Club Corsico
cortile della biblioteca comunale
ore 20
sPEttaCoLo “VoCi DELLa BELL’Età 2017 - aMoRE È tUtto” 
gli attori adolescenti dell’associazione Comteatro parlano d’a-
more da shakespeare in poi - (in caso di maltempo lo spetta-
colo sarà proposto il giorno seguente)
la biblioteca sarà aperta con tutti i servizi

domenica 24 settembre
ore 10.30
"QUattRo Passi in Città: PassEggiata in CoRsiCo aLLa
sCoPERta DELLa sUa stoRia" 
a cura dell’associazione noi di Corsico
partenza dalla cascina guardia di sopra
Fontana dell’Incontro
ore 21
ConCERto
di musica celtica con i thE LEPRiCoRns
(in caso di maltempo l’iniziativa si svolgerà al teatro di via Verdi)



mercoledì 27 settembre
sala “La pianta”
ore 21
sERata Di PoEsiE DiaLEttaLi E non
“aMo QUEsta tERRa” – poesie sugli ambienti in cui viviamo
a cura dell’associazione Cesare Frigerio

da venerdì 29 a domenica 1 ottobre
Fontana dell’Incontro/via Cavour
FEsta DELLE REgioni
stand di prodotti tipici delle regioni italiane

sabato 30 settembre
piazza Europa
FEsta DELLa soLiDaRiEtà
a cura dell’associazione La speranza con intrattenimento
ludo-musicale e punto ristoro

teatro di via Verdi
ore 21 
CoMMEDia tEatRaLE 
“Rumors” di neil simon a cura dell’associazione CsC Corsico

domenica 1 ottobre
Fontana dell'Incontro
dalle ore 9 alle 19
MERCatino BioLogiCo 

via Nenni/via Togliatti 
dalle ore 7 alle 18 
“PULCi E non soLo”

da venerdì 6 a domenica 8 ottobre
parco degli Alpini d’Italia
“stREEt FooD FEstiVaL 2017”

domenica 8 ottobre
parrocchia Spirito Santo
ore 11 
s. MEssa  
con l’associazione nazionale alpini sez. Corsico

oratorio Spirito Santo
ore 12.30
PRanzo DELLa soLiDaRiEtà   
a cura dell’associazione nazionale alpini sez. Corsico

Le sedi
anFitEatRo VERDi, parco degli alpini d’italia, via Verdi
aREa Ex Pozzi, via alzaia trento
aREa Ex stELLa, via alzaia trento
BiBLiotECa CoMUnaLE, via Buonarroti 8
CEntRo CiViCo gioRgELLa, piazza Papa giovanni xxiii
CEntRo FosCoLo, via Foscolo 3/D
FonotECa, piazza Papa giovanni xxiii
Fontana DELL’inContRo, via Cavour
oRatoRio san LUigi, via Dante
oRatoRio sPiRito santo, piazza Europa
PaLazzEtto VERDi, via Verdi
PaLEstRa E PisCina di via salma
PaLEstRa di via Dante
PaLEstRa di via galilei
PaRCo CaBassina, viale italia 28
PaRCo gioRgELLa, strada provinciale Vigevanese, quar-
tiere Copernico
PaRCo Pozzi, alzaia naviglio grande

PaRCo REsistEnza, viale della Resistenza
PaRCo DEgLi aLPini D’itaLia, via Verdi
PaRRoCChia sPiRito santo, piazza Europa
sagRato ChiEsa ss. aa. PiEtRo E PaoLo, via Cavour
saLa La Pianta, via Leopardi 7
sCUoLa DELL’inFanzia DantE, via Dante 7
tEatRo VERDi, via Verdi

maniFestaziOni sPOrtive
sabato 9 settembre
anfiteatro di via Verdi, parco degli Alpini d’Italia
dalle ore 16 alle 19 
FEsta DELLE assoCiazioni sPoRtiVE 
a cura di Utenti impianti sportivi s.r.l.

palestra di via Dante
dalle ore 15 alle 19 
EsERCitazioni Di aRRaMPiCata 
prove libere a ingresso gratuito di arrampicata sportiva
indoor, in collaborazione con gli istruttori della scuola di
alpinismo del Cai, sezione di Corsico

domenica 10 settembre
parco Cabassina
dalle ore 8.30 alle 11.30
gaRa aL PEsCE BianCo (aperta a tutti)
organizzata dall’associazione Pescatori nuova Cabassina

palestra di via Dante
dalle ore 15 alle 19  
EsERCitazioni Di aRRaMPiCata 
prove libere a ingresso gratuito di arrampicata sportiva
indoor, in collaborazione con gli istruttori della scuola di
alpinismo del Cai, sezione di Corsico

venerdì 15 settembre
parco area ex Pozzi
dalle ore 19 (ritrovo ore 18)
ManiFEstazionE PoDistiCa non CoMPEtitiVa 
trofeo Città di Corsico: primo memorial “Maresciallo capo
stefano Piantadosi”

sabato 16 settembre
centro storico – piazza Primo maggio
dalle ore 17.30 alle 24 
nottE DELLo sPoRt (programma a pag. 11)

domenica 17 settembre
palazzetto Verdi
dalle ore 6 alle 22
7ª randonnée “sULLE stRaDE Di FaUsto CoPPi” 
gara ciclistica amatoriale sul percorso Corsico/Castella-
nia/Corsico, a cura dell’associazione Ciclisti corsichesi, ma-
nifestazione cicloturistica non competitiva, con partenza
e arrivo al palazzetto Verdi

COrriamO aL Cinema
sabato 16, giovedì 21 e 28 settembre, 5 ottobre
biblioteca comunale – ingresso libero
conduzione e commento a cura di giostra cooperativa so-
ciale onlus
ore 21
aLÌ regia di Michael Mann
RaCE. iL CoLoRE DELLa VittoRia regia di s. hopkins
PELÉ regia di Jeff zimbalist, Michael zimbalist
EVEREst regia di Baltasar Kormákur 

il programma è aggiornato al 31 luglio 2017 e potrebbe subire delle variazioni. gli aggiornamenti verranno forniti attraverso il sito istituzionale
www.comune.corsico.mi.it, la newsletter e i tabelloni elettronici.
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appuntamenti 
da non perdere

La felicità scodinzola
Domenica 17 settembre dalle ore 9 alle 19, al parco travaglia si svolgerà
la manifestazione “La felicità… scodinzola”, una giornata di aggregazione,
educazione e aiuto rivolta a chi ha un cane, ma anche a chi si vuole av-
vicinare alla cinofilia. in programma, giochi, dog-dance, street-food,
sfilate “a 6 zampe” e tanto divertimento. 

Prevenzione cardio-vascolare
martedì 19 settembre alle ore 21, nella sala “La pianta” di via Leopardi
7 si terrà l’incontro con il prof. stefano Carugo, direttore dell’unità ope-
rativa di cardiologia all’ospedale san Paolo di Milano, che parlerà del
tema “non c’è età per la prevenzione cardio-vascolare”. L’iniziativa fa
parte del ciclo di incontri “Prevenire: una scelta di vita”, che ha preso il
via lo scorso giugno e proseguirà anche nei prossimi mesi, anticipando
l’invito dell’anCi fatto a inizio luglio ai sindaci affinché promuovano la
salute nelle città come bene comune. 

il concerto-omaggio 
a vasco e Ligabue
Un omaggio senza imitazione con una perfetta esecuzione dei brani
che hanno fatto la storia di Luciano Ligabue e Vasco Rossi: è il concerto
dei LiVa, band milanese di sei elementi, che si esibirà venerdì 22 set-
tembre alle ore 21 alla Fontana dell’incontro di via Cavour. 
La formazione definitiva e attuale del gruppo nasce nel 2012, con una
perfetta sinergia di esperienze musicali che sono il suo punto di forza.

La sfida al “Palo della cuccagna” si svolgerà sabato 9 settembre sul
naviglio grande in via alzaia trieste. Per partecipare occorre iscriversi -
singolarmente o con una squadra, anche sponsorizzata - scaricando e
compilando il modulo d’iscrizione-liberatoria e riconsegnandolo all’ufficio
cultura, in via Roma 18, o tramite e-mail a cultura@comune.corsico.mi.it.
Per informazioni: ufficio Cultura, tel. 02.4480.261/263. tutti i dettagli
sul regolamento, scaricabile al link www.comune.corsico.mi.it/news/iscri-
viti-al-palo-della-cuccagna.

vuOi sFiDare iL “PaLO DeLLa CuCCagna”?

La “notte dello sport” 
saBato 16 sEttEMBRE si svolgerà la prima
edizione della “notte dello sport”, patrocinata
da Coni Milano Comitato regionale Lombardia,
per la quale l’amministrazione comunale rin-
grazia le associazioni cittadine che hanno dato
la loro adesione e il negozio Decathlon di Cor-
sico. “invitiamo tutti i cittadini - sottolinea l’as-
sessore allo sport amos Pennati - a partecipare
numerosi e a provare le diverse discipline spor-
tive, prendendo così parte a un’occasione
unica: sentirsi protagonisti, per una sera, per
una notte, del grande movimento sportivo cor-
sichese”.

parco giochi di via Parini
dalle ore 15
• guardie ecologiche a cavallo, con battesimo
della sella: tutti i bambini accompagnati da un
genitore potranno fare un giro a cavallo sotto
lo sguardo attento delle guardie ecologiche

palestra di via Galilei
dalle ore 15
• stage modern con simone nolasco, ballerino
professionista della trasmissione televisiva
“amici”, a cura di studio Danza e oltre

Fontana dell’Incontro, via Cavour
dalle ore 18   
• torta offerta dalla pasticceria gola e Vanità per
festeggiare i primi 10 anni di attività
• dimostrazioni e lezioni delle associazioni Rock
Dance, Compagnia di danza 301, Benny’s Band
• stand dell’associazione studio Danza e oltre
con la presenza del ballerino simone nolasco,
che firmerà autografi ai fan
• spazio/stand dedicato a Dynamo Camp con
ambasciatrice Cristina De tullio 
alle ore 22.30  
esibizione di voguing con Jasmine Rouge, bal-
lerina di zelig, a cura dell’associazione studio
Danza e oltre

via Cavour
dalle ore 17.30 
• mostra fotografica e intervento di Franco Cri-
biori, ciclista di Corsico e direttore sportivo pro-
fessionista
• staffetta nuoto Dynamo Camp
alle ore 20.30 (ritrovo alle ore 20) 
torneo di burraco a cura dell’associazione stu-
dio Danza e oltre; per informazioni e iscrizioni
(entro il 14 settembre), cell. 338.5958519; il ri-
cavato sarà devoluto a Famiglia solidale onlus
per il progetto “alzheimer Cafè” 

piazza Primo maggio
dalle ore 18
• dimostrazioni e lezioni delle associazioni Vol-
ley audax, Puma, Centro sportivo Corsico, yun
Chi, aikikai Corsico, studio Danza e oltre

piscina di via Don Tornaghi
dalle ore 18 alle 23 
• ingresso gratuito alla piscina per il nuoto li-
bero, ai cittadini residenti (presentando la carta
d’identità) a cura dell’associazione aiCsPoRt
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si proponeva di essere un importante
momento di aggregazione, all'inse-
gna del divertimento e della voglia di
stare insieme, e così è stato: l’iniziativa
“Corsico sotto le stelle”, che si è svolta
nella notte del 15 luglio, ha visto una
numerosissima partecipazione dei cit-
tadini. 
“siamo molto soddisfatti - commenta
l’assessore alle attività produttive e al
commercio silvia scurati - del risultato.

Le varie tipologie di spettacoli che hanno animato il centro hanno, infatti, pro-
posto momenti di intrattenimento per tutte la fasce di età: dallo spettacolo di
cabaret direttamente da zelig ai punti musica che hanno coinvolto giovani e
non solo. il tutto con la partecipazione preziosa degli esercizi commerciali, che
hanno collaborato per l’ottimo esito della serata. Rivolgo un ringraziamento
particolare - conclude l’assessore scurati - anche agli uffici, alla Polizia locale e
ai volontari della Protezione civile e dell’associazione nazionale dei Carabinieri
per il servizio che hanno svolto”.

grande successo per “Corsico sotto le stelle”

si è svolta all’insegna della continuità
con il passato l’intitolazione al sindaco
giorgio Perversi del CDi all’interno
della Rsa “il naviglio”, che si è tenuta
il 13 luglio in via alzaia trento 1.

“sono felice che abbiano accettato il
mio invito – ha dichiarato il sindaco
Filippo Errante - le diverse forze poli-
tiche, i rappresentanti dei Marinai e
degli alpini e le associazioni cittadine,

il nuovo CDi 
“giorgio Perversi”
Lo sCoRso 13 LUgLio aLL’intERno DELLa Rsa “iL naVigLio”,
iL CDi È stato intitoLato aLLa MEMoRia Di gioRgio PER-
VERsi, sinDaCo in CaRiCa DaL 1989 aL 2000

“asiLi niDO gratis"
anche per l’anno scolastico 2017-2018
l’amministrazione comunale aderirà alla
misura “asili nido gratis” che Regione Lom-
bardia promuove con l’obiettivo di azze-
rare la retta di frequenza dei nidi per i
genitori in possesso di queste caratteristi-
che:
• avere un isEE inferiore o uguale a 20 mila

euro
• essere entrambi occupati o aver sotto-

scritto un patto di servizio personaliz-
zato ai sensi del d.lgs. n.  150/2015

• essere entrambi residenti in Lombardia.
a settembre saranno fornite tutte le indi-
cazioni per aderire alla misura “nidi gratis”.
Per informazioni: servizi educativi, tel.
02.4480.457/492.

oggi presenti numerosi per rendere
omaggio a un sindaco che la gente
ancora porta nel cuore. il CDi a lui de-
dicato si trova all’interno di una strut-
tura privata la cui iniziale ideazione si
deve proprio a giorgio Perversi, che
ha sempre lavorato molto per il sociale.
Lo stesso impegno che anche l’am-
ministrazione comunale mette a so-
stegno dei cittadini più deboli, con 7
milioni di euro impegnati nel settore.
Quando il 12 ottobre del 2015 venne
chiuso il centro centro diurno integrato
anziani intitolato a giorgio Perversi
in viale Liberazione, ho pensato che
occorreva fare qualcosa affinché la
sua memoria venisse ancora portata
avanti non solo dai cittadini, ma anche
fisicamente da un luogo a lui dedicato.
giorgio era una persona straordinaria
e splendida”.
il sindaco ha poi ricordato che i cittadini
di Corsico possono frequentare il ser-
vizio di centro diurno usufruendo di
sconti, grazie alla convenzione sotto-
scritta tra il Comune e il gruppo ghe-
ron. ha poi passato la parola al figlio
di giorgio Perversi, Cristian, presente
assieme alla sorella Vanessa e alla
mamma Maria Rosa osio, il quale ha
ricordato con grande emozione quan-
to a suo padre stessero a cuore gli
anziani e il suo impegno per il sociale,
ringraziando infine il sindaco per avere
mantenuto la sua promessa di una
nuova intitolazione.



L’ufficio Punto Comune di via Monti 22 fino al 30 agosto sarà aperto
dal lunedì al venerdì dalle ore 8 alle 13 e il sabato dalle 8 alle 12.30. 
La biblioteca centrale di via Buonarroti 8 ad agosto osserverà orari
speciali:
• da martedì 1 a venerdì 4 apertura regolare
• da lunedì 7 a venerdì 11 apertura dalle 9 alle 13 

(pomeriggio e sera chiuso)
• dal 14 al 18 agosto chiusura
• da lunedì 21 a venerdì 25 apertura dalle 9.00 alle 13.00 

(pomeriggio e sera chiuso)
• da lunedì 28 riapertura con orario regolare.
• tutti i sabati e le domeniche la biblioteca rimarrà chiusa.
invece, la biblioteca dello spettacolo/fonoteca di piazza Papa gio-
vanni xxiii 7 resterà chiusa dall' 1 al 31 agosto.

Punto Comune e biblioteca: gli orari 

acqua del rubinetto: tutte le risposte
“tutto quello che avreste voluto sa-
pere sull’acqua potabile”: è quello
che promette di far conoscere il nuo-
vo sito web https://acquadelrubi-
netto.gruppocap.it, realizzato dal
gruppo CaP. Un luogo dove si potrà
trovare ogni risposta sull’acqua che

sgorga dai nostri rubinetti, come: il
calcare fa male? si può usare l’acqua
del rubinetto per allattare i nostri
neonati? bere acqua del rubinetto
fa fare più pipì? insomma un sito
web di informazioni, curiosità, ap-
profondimenti anche divertenti, ma

sempre rigorosi, perché scritti con il
supporto dei tecnici di gruppo CaP
e di esperti dell’istituto superiore di
sanità. 
Un modo simpatico di fare corretta
informazione sulla nostra buona ac-
qua del rubinetto. 

CertiFiCati gratis On-Line
se sei residente a Corsico e maggiorenne, dopo esserti registrato al servizio
puoi ottenere certificati on-line giuridicamente validi, senza doverti recare
agli sportelli del Comune. La modalità di utilizzo è gratuita: il certificato tele-
matico, infatti, non è gravato dalla spesa per i diritti di segreteria e per rim-
borso stampati.
nel caso in cui il certificato debba essere destinato a un uso per cui è prescritta
la marca da bollo, questa può essere apposta e annullata dall'interessato trac-
ciando un segno o la data sulla stessa. Con la registrazione al servizio si dà ini-
zio al procedimento per emettere il certificato. Una volta selezionati il tipo di
certificato e l'uso, il certificato è pronto per essere emesso e stampato. i certi-
ficati possono essere richiesti per tutti i componenti del nucleo familiare. Per
informazioni: Punto Comune, tel. 02.4480.440, e-mail certificationline@co-
mune.corsico.mi.it.

il ritiro degli ingombranti al proprio domicilio è un servizio gratuito che
può essere prenotato sia sul sito www.amsa.it, sia telefonando al numero
verde 800.332299. “tra l’altro - sottolinea l’assessore all’ambiente Lucia
Lucentini - possono usufruire del servizio tutti i cittadini, anche coloro che
non dovessero essere in regola con il pa-
gamento della taRi”. 
in alternativa, i rifiuti ingombranti possono
essere portati nella piattaforma ecologica
di via Monferrato angolo via sella, il lunedì,
martedì, giovedì e sabato dalle 8 alle 12 e
dalle 14 alle 16.30, venerdì dalle 8 alle 12
e la domenica dalle 10 alle 12.

ingOmBranti: CHiama!
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“solo uniti si vince” ha sempre detto e continua a
ripetere silvio Berlusconi. nonostante l'invito del
leader del nostro partito, il centrodestra locale
continua a disperdere le proprie energie. Ci sono
tante idee e tante capacità, ma spesso rischiano
di essere soffocate dai capricci, dalle prese di po-
sizione, dalla follia per il potere. a Corsico abbiamo
lavorato per tanti anni all'opposizione, abbiamo
accresciuto il nostro consenso e abbiamo fatto
vincere, insieme alle altre forze dell'attuale mag-
gioranza, il sindaco Filippo Errante. scalzando la
sinistra che era da 69 anni al potere. Dopo due
anni e qualche “terremoto”, ora i cittadini ci chie-
dono di fare. Fare e fare. Vanno bene le piccole
cose, ma dobbiamo dimostrare di essere la chiave
di volta per il futuro della nostra città. Fare insieme!
invece, il presidente del Consiglio non fa più ri-
unioni pre-seduta con tutta la maggioranza e
quando le fa esclude sempre qualcuno. Poi ci sono
degli esponenti della Lega nord che si rifiutano di
incontrare i consiglieri di Fi che hanno deciso di
lasciare il loro gruppo perché vogliono impegnarsi
di più per la nostra Corsico. C'è anche qualcuno
che parla a nome di Fi, pur non avendone titolo,
perche non è neanche iscritto. se, da una parte,
abbiamo una sinistra disintegrata, dall'altra dob-
biamo essere pronti a una seria discussione, pen-
sando anche che qualcuno possa (e debba) fare
un passo indietro. non solo della giunta. È suonata
la sveglia, ma forse ancora in troppi sonnecchiano.

Gruppo consiliare 
Forza Italia

il gruppo consiliare di Fratelli d’italia lavora per
il collegamento diretto con il principale snodo
milanese. il problema del traffico a Corsico di-
venta sempre più rilevante, tempo fa anche il
sindaco lo ha documentato filmando via Milano
nell’ora di punta. Per alleviare questo fenomeno,
Fratelli d’italia punta sul potenziamento e sulla
riduzione del costo della rete di trasporto pub-
blico. Per questo le consigliere comunali di Fdi,
Lisa di Leo e anna Vignola, stanno lavorando a
proposte concrete che puntano a ridurre sia il
tempo di percorrenza, sia il costo del biglietto.
oggi da Corsico si possono raggiungere facil-
mente solo le destinazioni poste sulla linea
325/metro verde, mentre il discorso cambia ra-

dicalmente per tutte le destinazioni fuori da que-
sta direttrice. Da qui nasce l’idea di collegare in
maniera diretta e veloce Corsico con la stazione
di Cadorna, snodo da cui la maggior parte delle
destinazioni sono facilmente raggiungibili. Fra-
telli d’italia, subito dopo la pausa estiva, chiederà
di aprire un tavolo di confronto fra l’amministra-
zione comunale, trenord e atM, per studiare
tutte le possibilità di collegamento diretto, sia
su gomma che su rotaia, fra Corsico e Cardona.
ad esempio si potrebbe prolungare la linea 321
fino a Cadorna e aumentarne le corse, in attesa
di creare un passante ferroviario che colleghi la
nostra stazione a quella milanese.
in relazione al costo del biglietto la tariffa urbana
di 1,50 euro va estesa a Milano e a tutti Comuni
limitrofi: è assurdo che oggi, a Corsico, per an-
dare da via Cellini a via sant’adele si paghi la ta-
riffa di 1,90 euro.

Gruppo consiliare Fratelli d’Italia 
- Alleanza Nazionale

Le elezioni amministrative dello scorso giugno
hanno registrato una generale avanzata del cen-
trodestra, che all’interno della Città metropoli-
tana ha espugnato per la prima volta città che
erano tradizionalmente vere e proprie roccaforti
della sinistra, a partire da sesto san giovanni.
nel sud-ovest salta però all’occhio la vittoria del
candidato civico Rino Pruiti a Buccinasco, alla te-
sta di una coalizione composta dal Partito De-
mocratico e dalla lista civica “noi di Buccinasco”.
Questo risultato assume un significato impor-
tante per gli equilibri di tutto il sud-ovest. i rap-
presentanti del centrodestra, infatti, avevano già
dichiarato che “a Buccinasco c’è troppo verde”, e
pregustavano una bella colata di cemento da
assago a Corsico ( avete notato come molti rap-
presentanti del centrodestra in questa zona
hanno stretti rapporti col mondo immobiliare?).
Fortunatamente questi progetti sono ora desti-
nati a fallire. Va inoltre osservato che i risultati
migliori sono stati ottenuti da coalizioni com-
poste da forze del centrosinistra e da liste civiche
democratiche, unite da programmi comuni,
strettamente legate ai problemi del territorio e
scevre da ogni impostazione ideologica. E que-
sto ci indica la strada maestra per dare a Corsico,
con le prossime elezioni, un governo all’altezza
dei gravissimi problemi della nostra città. Lavo-
riamo dunque da settembre a costruire questa
coalizione, rispettando la pari dignità di ognuno.

Roberto Masiero
capogruppo Corsico per Masiero

il 15 giugno è stata approvata la graduatoria per
l’accesso al nido giorgella, l’unico rimasto a Cor-
sico, e i dati presentati dalla stessa amministrazione
parlano chiaro: su 72 posti disponibili, al netto di
22 riconferme, ne sono rimasti solo 50 da asse-
gnare, a fronte di ben 113 richieste pervenute (1
però di non residenti). se il sindaco non avesse
deciso di “rilanciare” il Monti, su 62 famiglie corsi-
chesi che hanno richiesto il servizio, più della metà
ne potrebbero ora usufruire (ricordiamo che nel-
l’ultimo anno di disponibilità del servizio furono
ospitati 34 bambine e bambini). il tutto succede
mentre a trezzano, a causa di un aumento degli
iscritti, il sindaco decide di aumentare i posti al
loro nido. il sindaco e l’assessore ai servizi sociali
prendano atto del fallimento del progetto (con 2
bandi andati deserti è evidente che nessun privato
è interessato a investire alle loro condizioni), che
rappresenta anche il fallimento della politica per
la famiglia del centrodestra corsichese, quindi ri-
aprano quanto prima il nido Monti, garantendo
un’adeguata copertura del servizio di base. Corsico
non attirerà mai giovani coppie, anzi le perderà,
se non saprà garantire un servizio di base fonda-
mentale come il nido: non si può pretendere che
siano sempre i nonni o gli zii a sopperire alle man-
canze del servizio pubblico e hai voglia a lamen-
tarti che in italia non si fanno più figli! Le famiglie
hanno necessità di un aiuto concreto, non di un’al-
tra promessa non mantenuta.

Gian Luca Triglia
portavoce Insieme per Corsico

siamo tra coloro che hanno espresso giuste con-
siderazioni su quanto contestato all’assessore Di
Mino. in particolare, abbiamo espresso la nostra
idea sulla giornata nazionale del 2 giugno e sul
suo significato  di festa di QUEsta Repubblica ita-
liana, l’unica alla quale dichiariamo la nostra in-
dissolubile fedeltà. sulla questione riferita alla se-
rata in cui si ricordò il partigiano Ricotti in Consiglio
comunale, abbiamo espresso rammarico, che resta
inalterato nonostante le giustificazioni addotte,
rispetto al fatto che l’assessore Di Mino decise , o
ebbe necessità. Di allontanarsi dall’aula comunale.
Riteniamo però, anche cristianamente e non solo

CoRsiCo- CaDoRna

Cosa DiCono i RisULtati DELLE ELE-
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sULLa QUEstionE Di Mino, DUE
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politicamente, che tutti coloro che hanno ufficial-
mente contestato il fatto con una mozione in Con-
siglio comunale non posseggano titolo per tale
azione dal punto di vista politico e umano. ab-
biamo giusti motivi per affermarlo. il 10 marzo
2015 si commemorò in Consiglio comunale un ex
vicesindaco  e assessore corsichese, gentiluomo
conosciuto e stimato da tutta la città. Cofondatore
con giorgio Perversi e l’ex vice sindaco Busnati
della lista civica insieme per Corsico. alti ranghi
dell’amministrazione corsichese, allora di centro-
sinistra, furono presenti e al loro posto durante la
prima fase di Question time, ma lasciarono l’aula
al momento della piccola cerimonia di comme-
morazione. in quel caso non ci furono proteste,
non ci furono mozioni, non ci furono lamentele.
solita storia: uno stesso atto è cosa buona e giusta
se compiuto dalla sinistra. È invece demoniaco s
ecomnpoito da qualcuno di destra. Un solo com-
mento: VERgogna.

Francesco Grieco
capogruppo Corsico Vivere

Quando s’insediò l’attuale amministrazione di de-
stra, agli occhi di molti cittadini apparve evidente
come la PRiMa giUnta ERRantE fosse in larga
parte composta da persone con una forte affer-
mazione elettorale, ma completamente inaDE-
gUatE a guidare l’esecutivo di Corsico. La loro in-
capacità si manifestò nell’immediato, con scelte
deleterie riguardanti i servizi alla persona, il man-
cato mantenimento degli impegni presi con la cit-
tadinanza in materia di decoro urbano, una politica
irrispettosa dei diritti dei bambini e, ciliegina sulla
torta, il caso stocco. il caso stocco è stata proprio
la scusa del sindaco per azzerare la giunta e libe-
rarsi degli elementi più scomodi. i componenti
della sEConDa giUnta ERRantE sembrano in
larga parte persone con le minime conoscenze
necessarie a interpretare il ruolo, ma unite tutte
da un unico filo conduttore: nEssUno Di LoRo
RisiEDE a CoRsiCo. Questo significa che la destra
corsichese non è in grado di esprimere una classe
dirigente competente e presentabile. Errante è
stato costretto a guardare fuori dalla città, creando
molti malumori nella sua maggioranza, tant’è che
Forza italia ha pubblicamente sfiduciato i suoi due
assessori Basile e Lucentini. in questo marasma
l’assessore Di Mino (Fratelli d’italia) ha dimostrato
in pochi giorni la sua inadeguatezza istituzionale
non rispettando la memoria dell’ultimo partigiano
corsichese e sfregiando la festa della Repubblica
italiana inneggiando alla Repubblica sociale. Dal
2015 Corsico è prigioniera di una guerra interna
alla maggioranza, che pare più focalizzata sulla
spartizione delle poltrone che sul governo della
città.

Gruppo consiliare Partito Democratico

Con l'affissione della targa dedicata a giorgio
Perversi si è concluso definitivamente l'affare
Rsa naviglio. Un affare che ha visto un'ulteriore
cementificazione del territorio, un regalo fatto
alla Rsa con nessun beneficio ai cittadini, una
pietra tombale sul progetto della trasformazione
dell'alzaia naviglio in pista ciclopedonale data
la riduzione di spazio verso la ferrovia, uno
schiaffo a quegli anziani che non possono per-
mettersi di pagare la retta giornaliera di 25 euro
e ai lavoratori che operavano nel centro comu-
nale e che sono rimasti in carico al Comune e
utilizzati per altri lavori, perdendo così le loro
competenze ed esperienze. Un affare che ha vi-
sto destra e sinistra passarsi il testimone mentre
fanno finta di litigare, in un obiettivo comune
che oltretutto peggiora il servizio. noi del M5s,
insieme a tanti altri cittadini, avremmo voluto
che quella targa venisse appesa in una delle
tante strutture disponibili del Comune per ripri-
stinare il servizio pubblico geriatrico diurno, quel
servizio che conferiva a Corsico l’immagine di
una città davvero attenta ai bisogni dei suoi cit-
tadini; avremmo voluto che la targa non venisse
ceduta alla Rsa, perché il servizio prestato dalla
struttura non equivale a quello comunale, sia
dal punto di vista di spazi che di prestazione:
nella Rsa non esiste uno specifico spazio dedi-
cato al servizio diurno, ma è stato utilizzato solo
una parte dell'atrio. avremmo voluto soprattutto
che questa giunta non fosse il proseguimento
della giunta precedente Ferrucci, così come sem-
bra essere sempre di più ogni giorno che passa. 

Franca Marchetti
capogruppo Movimento 5 Stelle

grazie a una gestione ottimale delle finanze lo-
cali, si è riusciti attraverso la variazione di bilan-
cio, appena approvata in Consiglio comunale, a
destinare risorse per concretizzare progetti e in-
terventi che porteranno benefici all’intera col-
lettività. il dato curioso è che mentre l’opposi-
zione poco prima del voto chiedeva, attraverso
delle mozioni, l’implementazione informatica
dell’ente, per quanto riguarda soprattutto la bi-
blioteca, qualche minuto dopo votava contro il
documento di bilancio che prevede, tra l’altro,
proprio una serie di investimenti in questo set-

tore come la sicurezza informatica e l’acquisto
di nuovi PC per sopperire alla presenza di com-
puter troppo obsoleti e spesso inutilizzabili. Un
passaggio che garantirà nuove risorse nell’am-
bito del sociale, delle scuole con l’acquisto di
mobili e arredi nuovi, della manutenzione ordi-
naria e straordinaria del verde, della viabilità,
della sistemazione dei parchi e dei giochi per i
nostri bambini e tanti altri piccoli e grandi inter-
venti. insomma, l’opposizione ha perso un’altra
occasione per votare a favore di un documento
che garantirà la copertura finanziaria a interventi
che anche loro stessi reclamano, facendo infatti
fatica a motivare una posizione squisitamente
politica. Ci auguriamo che per lo meno, in vista
del referendum sull’autonomia del prossimo 22
ottobre, la sinistra corsichese prenda una posi-
zione netta a favore di questo importante pas-
saggio: con maggiori risorse non avremmo più
alcun problema a dare risposte in tempi brevi ai
nostri concittadini.

Gruppo consiliare Lega Nord 
Lega Lombarda - Salvini

CoRsiCo non È goVERnata

sinistRa E DEstRa si Passano 
iL tEstiMonE sULLa Rsa

sULLa VaRiazionE Di BiLanCio
L’oPPosizionE si ContRaDDiCE
Da soLa

15

IL GIORNALE
DI

reg. tribunale di milano n. 143 del 29/3/1980
direzione: via Roma 18, 

tel. 02.4480218 - 20094 Corsico (Mi)
e-mail  ilgiornaledicorsico@comune.corsico.mi.it

direttore responsabile: Filippo Errante
dirigente della comunicazione: Marco Papa

consulente di direzione: Claudio trementozzi 
segreteria di redazione: ufficio comunicazione

comitato di redazione: rappresentanti 
dei gruppi consiliari e delle consulte di quartiere  

redazione e grafica: CtR Comunicazione, 
Cesano Boscone -Milano  

stampa Bonazzi grafica srl, via Francia 1, 23100, sondrio
copie stampate: 10.000 – distribuito gratuitamente  
collaboratori: Rosanna Be-
nucci, Roberta Cordi, Elena
gerasi - foto: archivio comunale
e giovanni Certomà - mano-
scritti e fotografie, anche se non
pubblicati, non si restituiranno -
il materiale pubblicato è di es-
clusiva proprietà dell’editore,
che se ne riserva i diritti per ogni
altra pubblicazione

a CURa DELL’aMMinistRazionE CoMUnaLE

FerragOstO in Città
Prosegue anche durante la settimana
di ferragosto l’iniziativa “Festa d’estate
2017”, organizzata dall’amministra-
zione comunale per offrire a chi resta in
città occasioni di divertimento. i pros-
simi appuntamenti con le serate dan-
zanti all’anfiteatro del parco degli alpini
d’italia, in via Verdi, alle ore 21, sono per
domenica 13, lunedì 14, martedì 15, ve-
nerdì 18 e sabato 19 agosto, con le
band scacco Matto, Cattani’s Duo, zona
italiana e Midnight Music.




